

REVOLUCIÓN DE LA BELLEZA

Por mucho tiempo, la cirugía plástica se ha visto rodeada de diversos estigmas y mitos que han dejado a un lado su principal misión: transformar vidas. Hoy, la Dra. Isabel Uribe nos recuerda la importante relación entre la cirugía plástica y el bienestar emocional.



las personas al mirarse por primera vez después de la cirugía siempre es una reacción de amor porque muchos de ellos habían recibido, en algún momento, rechazo de parte de algunos cirujanos».

CONFIANZA

Encontrar la clínica o el médico ideal para realizar tu procedimiento es uno de los aspectos más importantes antes de someterte a una cirugía. De acuerdo a Isabel, «es importante buscar experiencia, seguridad y tecnología que te otorgue los resultados que estás buscando».

MITOS

Uno de los principales miedos que existen antes de realizar un proceso quirúrgico es el dolor y tiempo de recuperación. Sin embargo, con el acompañamiento permanente del personal de Cliniq y la tecnología de punta, el periodo de recuperación se vuelve mucho más cómodo. Innovaciones como la cámara hiperbárica y tecnologías de radiofrecuencia son utilizadas en Cliniq para este fin. A esto se le suma el acompañamiento de los doctores para evitar cualquier anomalía y monitorear el avance del paciente durante las fases de atención: preoperatorio, cirugía y postoperatorio.

BELLEZA AUTÉNTICA

La cirugía plástica va más allá de un cambio físico pues logra transformar de manera integral a las personas para sentirse mejor con ellas mismas. Es así que una de las tareas más retadoras de Cliniq es lograr que los pacientes aspiren a un resultado individual, armónico con su cuerpo y fuera de los estándares.

La belleza es más que un concepto basado en los estándares establecidos por la sociedad. Para la Dra. Isabel Uribe, es la posibilidad de hacer lo que siempre soñamos. Con más de 15 mil cirugías en su clínica, Cliniq en Medellín, la doctora ha descubierto que los procedimientos estéticos son un complemento más de bienestar y autoestima que se suman a hábitos como el ejercicio, el cuidado de la piel y una buena alimentación.

SIN IMPOSIBLES

El 80% de los pacientes dentro de Cliniq son aquellos a los que diversos doctores y clínicas les han negado la posibilidad de un procedimiento quirúrgico. Es así que uno de sus principales pilares es «¿Pacientes imposibles? ¡NO! Resultados increíbles». Hoy en día, con ayuda su técnica exclusiva, The Cliniq Way, hay soluciones para todos los casos dentro de la esfera clínica.

AUTOESTIMA

«Si la cirugía plástica te cambia la vida, te la cambia completamente», nos comenta la Dra. Isabel. Después de un procedimiento médico estético, la mentalidad de las personas también cambia haciéndolas sentir seguras de sí mismas. «La reacción de

La Dra. Isabel, especialista en cirugía plástica en Cliniq, Medellín



«LA CIRUGÍA PLÁSTICA: BELLEZA QUE SURGE DESDE ADENTRO»

LA FÓRMULA PERFECTA

ALTA TECNOLOGÍA

Para Cliniq, desarrollar técnicas propias en cirugía plástica es crucial. Es así que *The Cliniq Way* comprende una serie de técnicas que superan los estándares actuales de la cirugía tradicional y logra objetivos inalcanzables por otros. La calidad de los procedimientos y el acompañamiento constante hacia los pacientes, son algunos de los atractivos de esta clínica boutique ubicada en Medellín.

PERSONALIZACIÓN

Un aspecto fundamental para garantizar el éxito de una cirugía es «alinear las expectativas con el paciente». Por eso es importante que exista una relación de estrecha confianza entre el profesional de la salud y la persona. Para asegurarlo, Cliniq realiza todo el procedimiento en un mismo lugar con profesionales de diferentes áreas para ofrecer seguridad y bienestar a todos los pacientes.